

18. August bis 2. September 2017 Freilichttheater Hottwil

Anno 1798 – Die Franzosen kommen

Die Spielleute Hottwil und der Theaterverein Gansingen bringen im Spätsommer 2017 die 3. Gemeinschaftsproduktion auf die Freilichtbühne. Das Stück «Anno 1798 – die Franzosen kommen» spielt im Dorfzentrum von Hottwil und gibt Einblick in eine andere, vergangene Zeit.

Petra Marbot-Keller

Das Spiel zeigt kurios anmutende ethisch/moralische Verfügungen in Hottwil und Mandach zur Berner Zeit und wie fantasievoll die Menschen sie umgangen haben. Man hatte genug von der Berner Herrschaft und sehnte sich nach den Verheissungen der Französischen Revolution unter dem Slogan «Freiheit – Gleichheit – Brüderlichkeit». Die Theaterbesucher erleben die Ankunft der willkommenen Franzosen und die schnelle bittere Enttäuschung. Die professionelle Live-Musik, Gesang und Tanz werden zu einem nachhaltigen Theatergenuss beitragen.

Regisseur David Imhoof hat viel vor mit den rund 35 – 40 Damen, Herren, Jugendlichen und Kindern, die im Sommer auf der Bühne stehen werden. Für die über 60 Theaterproben wird von den Aktueren viel Freizeit gefordert. Ein Blick ins Probelokal zeigt, wie zielstrebig gearbeitet wird. Der Regisseur, die Choreographin Katharina Schmid und der musikalische Leiter Urs Erdin verstehen es hervorragend, die Akteure in ihren Rollen zu coachen und trotz unzähliger Repetitionen bei Laune zu halten.



Für das grosse Theaterspektakel wird fleissig geübt.

Foto: zVg

Besonders dann, wenn eine Bewegung noch übertrieben oder ulkig vorgezeigt wird, was jeweils zu Gelächter und ein bisschen Kurzweil führt. ▲



Weitere Informationen zum Stück und zum Vorverkauf ab 4. Juli 2017 finden Sie unter:

www.anno1798.ch.

Auf der Facebook-Seite oder per Newsletter werden regelmässig Neuigkeiten publiziert. (Newsletter-Anmeldung: petra.marbot@anno1798.ch)